

Herren Kreisklasse A Staffel 2

TV Kieselbronn III : TTC Neuhausen II
Samstag, 03.12.2022, 18:15 Uhr

Volkert und Laux in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Gastteam des TTC Neuhausen II, als Stephan Laux das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg beim Gastgeber des TV Kieselbronn III sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisklasse A Staffel 2 musste der Heimverein in seinem 8. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Volkert und Laux, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Klotz / Binder das Spiel gegen Zerbes / Bodner noch aus der Hand und verloren mit 11:8, 10:12, 9:11, 8:11. Unglücklich waren Heilemann / Schweitzer in der Begegnung gegen Volkert / Laux, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nicht einen Satzgewinn überließen Pulvermüller / Mall ihren Gegnern Schindele / Langbein beim sicheren 3:0-Erfolg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Fünf Sätze beharkten sich Hartmut Heilemann und Stephan Laux, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Nicolas Klotz bei seiner 1:3-Niederlage von Klaus Volkert dann doch niedergerungen worden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Hans-Peter Binder sein Einzel gegen Willy Bodner noch mit 11:8, 11:8, 5:11, 11:13, 8:11 im Entscheidungssatz. Ein Satz reichte nicht, weshalb Michael Schweitzer die Partie gegen Markus Zerbes, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Michael Pulvermüller gewann dagegen sein Spiel gegen Reiner Langbein eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:7, 11:7, 11:4. Da gab es nichts zu rütteln. Keinen Punkt beisteuern konnte David Mall im Match gegen Martin Schindele, das 0:3 verloren ging. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Kieselbronn III und des TTC Neuhausen II. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Klaus Volkert war für Hartmut Heilemann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Nicolas Klotz bei einer 2:0-Führung die anschließenden Sätze gegen Stephan Laux noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Neuhausen II die Halle.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 14.01.2023 gegen die TTF Ispringen III, während der TTC Neuhausen II am 12.01.2023 gegen den Polizei SV Pforzheim antritt.

Statistik:

TV Kieselbronn III

Doppel: Klotz / Binder 0:1, Heilemann / Schweitzer 0:1, Pulvermüller / Mall 1:0

Einzel: H. Heilemann 0:2, N. Klotz 0:2, H. Binder 0:1, M. Schweitzer 0:1, M. Pulvermüller 1:0, D. Mall 0:1

TTC Neuhausen II

Doppel: Volkert / Laux 1:0, Zerbes / Bodner 1:0, Schindele / Langbein 0:1

Einzel: K. Volkert 2:0, S. Laux 2:0, M. Zerbes 1:0, W. Bodner 1:0, M. Schindele 1:0, R. Langbein 0:1